

Juni 201 Samstag, 06. am Mons a Tagesexkursion nach

Kulturhauptstadt | Capitale Européenne

Architecturales | Architekturspaziergäng

Les Promenades

Europäische

Auf geht's nach Mons: Entdecken wir Zukunfts-Architektur, Kultur-Gastronomie, digitale Sensationen und vieles mehr ... in einer von der Zeit vergessenen und unlängst wiederentdeckten, wunderschönen alten Stadt!

Die ehemalige Hauptstadt der Grafschaft Hennegau [Hainaut], wechselte mehrmals ihre "Nationalität", bevor sie 1830 belgisch wurde. Ihr Umland gehört zu den ältesten Industrieregionen Europas. Nach dem Zusammenbruch der Industrie sucht die Stadt neue Wege in die Zukunft. Heute ist Mons erneut Hauptstadt: Kulturhauptstadt der Wallonie und ... in diesem Jahr ... von Europa! Unter dem Motto "Where Technology Meets Culture" beschäftigt sich eine ganze Stadtgesellschaft mit ihrem historisch -kulturellen Erbe und ihrer Zukunft im Bereich der Künste und der digitalen Medien. Mons wurde [und wird] konsequent zur Stadt der Kultur und Technologie aufgebaut. Sie ist mittlerweile Standort vieler innovativer Unternehmen, für die sogar ein neuer Stadtteil entsteht.

Selbstverständlich ist Architektur in diesem Zusammenhang eines der großen Leitthemen. Die mittelalterlich-barocken Stadträume wurden behutsam an die Bedürfnisse der neuen hauptstädtischen Funktion angepasst ... viele neue Museen, Kultur- und Verkehrseinrichtungen muten wie futuristische Inseln an ... alte Kasernen und leer stehende Industriegebäude werden zum Ankerpunkt neuer stadträumlicher Entwicklungen.

Also ... auf geht's ... in die Capitale Européenne de la Culture!

Tagesexkursion am Samstag, den 06. Juni 2015.

Abfahrt um 9h00 ab Aachen, Reisebushaltestelle Sandkaulstraße. Rückkehr in Aachen ca. 23h00, Fahrtzeit jeweils ca. 2,5 Stunden. Fortbewegung innerhalb von Mons: zu Fuß.

Die Mitnahme von festem Schuhwerk, leichtem Picknickgeschirr und einer Sitzunterlage wird empfohlen. Einkaufszeiten vor Ort [für ein gemeinsames Picknick] sind berücksichtigt.

Abends voraussichtlich ca. 3,5 Std. programmfreie Zeit in Mons.

Preis pro Person: 74,00 € | 69,00 €* (* für Mitglieder des DFKI) Der Preis beinhaltet die Busfahrt ab Aachen mit thematischer Einführung sowie die Führungen der Architekturspaziergänge [ca. 5 Std.]. Speisen und Getränke sind nicht im Preis inbegriffen.

Veranstalter | weitere Informationen | Anmeldung: Deutsch-Französisches Kulturinstitut Aachen

Theaterstraße 67, 52062 Aachen +49 [0] 241 - 332 74 E-Mail: info@dfki-aachen.de

www.institutfrancais.de/aachen Rubrik: Kalender

Konzeption und Führung, inhaltliche und graphische Gestaltung: archigraphus architektur | raumkonzepte

E-Mail: exkursion@archigraphus.de www.archigraphus.de

Bei Rücktritt von einer Exkursion besteht Anspruch des Reiseveranstalters auf Ersatz für die getroffenen Aufwendungen [es gelten die AGB für Reiseverträge im Deutschlandtourismus].



RANCAIS archigraphus